

IWO

Polsek Gegerbitung Anjangsana Door to Door Ajak Warga Jaga Kamtibmas dan Antisipasi Bencana

Sukabumi - GEGERBITUNG.IWO.OR.ID

Mar 26, 2024 - 11:56



Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Lakukan Anjangsana dan DDS: Ajak Warga Jaga Kamtibmas dan Antisipasi Bencana

SUKABUMI - Pererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya keamanan dan ketertiban di lingkungan, Bhabinkamtibmas Desa Caringin Polsek Gegerbitung, Aipda Dadang Suhendar, melaksanakan kegiatan anjangsana dan Door To Door System (DDS)

pada hari Senin, tanggal 25 Maret 2024, dimulai pukul 10.30 WIB hingga selesai. Kegiatan dilaksanakan di kantor Desa Caringin, Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan tersebut, Aipda Dadang Suhendar secara langsung berinteraksi dengan warga Desa Caringin untuk menyampaikan beberapa pesan dan himbauan penting:

1. Himbauan kepada warga untuk bersama-sama menjaga situasi kamtibmas di wilayah Desa Caringin dengan aktif melaksanakan ronda malam di pos Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling).
2. Ajakan kepada warga untuk menjaga kebersihan lingkungan dan tetap waspada terhadap potensi bencana alam yang dapat terjadi.
3. Himbauan agar warga tetap waspada terhadap tindak kejahatan seperti curat, curas, dan curanmor. Warga diminta untuk selalu parkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda untuk mengurangi risiko pencurian.
4. Mengingatkan warga agar tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau hoaks terkait Pemilu tahun 2024, sehingga masyarakat diharapkan dapat tetap tenang dan bijak dalam menyikapi informasi yang diterima.

Melalui kegiatan anjongsana dan DDS ini, Bhabinkamtibmas Desa Caringin Polsek Gegerbitung terus berupaya untuk membangun hubungan yang harmonis dengan masyarakat serta meningkatkan kesadaran akan keamanan dan ketertiban bersama. Diharapkan, dengan adanya interaksi langsung antara polisi dan masyarakat, akan semakin tercipta lingkungan yang aman, nyaman, dan damai bagi seluruh warga Desa Caringin.